

を期待しています。

緒に考えてもらえる機会になること

ユネスコエコパーク通信







どんぐりの苗を育てて森づくり

した苗を将来、森に植えるという計にどんぐりの苗を育ててもらい、成長そのため、昨年から地元の小中学生がうまく進まない状況が続いています。樹木の食害などの影響で、森の復元

るはの森の会の5者連携で推進して

画が進んでいます。

今年は、牛乳パックを使って苗を

育てる方法を試してみることになり 育てる方法を試してみることになり 生を対象に、九州森林管理局とエコ パーク推進室が綾プロについて講話し 皆で牛乳パックにどんぐりを蒔き付 皆で牛乳パックに蒔き付け、自宅に持 た牛乳パックに蒔き付け、自宅に持 た牛乳パックに蒔き付け、自宅に持 を間伐した跡に植える計画です。 この取り組みが、中学生に綾の照 この取り組みが、中学生になり

近年はシカが増加したことによる開始から20年を迎えます。 はっている取り組みである「綾の照葉樹元する取り組みである「綾の照葉樹元する取り組みである「綾の照葉樹木を保護・復

を国・県・日本自然保護協会・て でいくことを目指す取り組み。綾町 を関葉樹林帯を保護するとともに、 の照葉樹林帯を保護するとともに、 の照葉樹林帯を保護するとともに、 がに戻し、自然林の面積を増やし がに戻し、自然林の面積を増やし がに戻し、自然林の面積を増やし がに戻し、自然林の面積を増やし



綾ユネスコエコパーク推進室・綾ユネスコエコパークセンター ◎77-3482 毎週日・月曜日および祝日休館

公式インスタグラムアカウント aya_unescoecopark



